

Mission de l'école digne

Avertir, édifier, pacifier

Il s'agit de porter la flamme¹ sans vaciller

- Réveil infernal

Aujourd'hui, en 2024, trois dynasties du mal² agissent pour mettre les peuples en esclavage, par tromperie³ et par ruse⁴.

- Question purgative

Comment en sommes-nous arrivés là ? De même que la chute d'une pomme aurait inspiré à Newton toute sa mécanique, toute considération sérieuse de l'école doit commencer par l'avertissement métaphorique de chute de Charybde en Sylla, ou par son corollaire, le [nettoyage des écuries d'Augias](#).

A défaut, en effet, rien ne protège la société du mensonge en Charybde, à l'école, aux conséquences du mensonge en Sylla, de partout.



- Foi dans la raison et le divin

A contrario, il s'agit de protéger la loi de 1687 par le [principe fondamental de la mécanique](#) et de suivre l'inspiration divine par [l'interprétation non-violente du sacrifice d'Isaac](#).

¹ Ne rien omettre d'important, ni se perdre dans des diversions ou précisions prématurées, telle est la vertu de l'équilibre patrimonial entre lettres anciennes, méthode des modernes, et spiritualité « 6D » d'un dieu invariant par-dessus l'espace, le temps, et les langues.

² La première est la dynastie de la prédation immobilière, ce qui en France, inclut « 38 % des huissiers contrôlés » – source Dossier familial 2020 – ainsi que des magistrats complices, mais ce trafic pourrait être aussi vieux que la construction de biens immobiliers.

Vient ensuite la dynastie de la chimie pharmaceutique, qui doit son plein épanouissement, après les guerres de l'opium, au développement de la chimie.

Vient enfin le trafic d'armes, difficile à distinguer du commerce des armes, dans la mesure où la frontière serait parfois bien mince.

³ Renversement du sanctuaire de l'école digne

⁴ Confiscation de la souveraineté des nations